



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:55

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 26 de Junio de 2003

NOTICIAS DE TV

+Extra oficialmente se informó que renunció a ser miembro del CEN y vocero del PLC, Eliseo Núñez, debido a problemas con Yamileth Bonilla. René Herrera confirmó que Núñez envió una carta donde expresa su renuncia, pero que no es definitivo, ya que se cabildeará con él para que desista, porque es considerado un elemento valioso dentro del liberalismo. **(100% Noticias)**

+Miguel Mora comentó que el Procurador Francisco Fiallos, tiene una Camioneta Suburban y una Lexus, una de las cuales es utilizada de lunes a viernes y la otra los fines de semana, ambas propiedad del Estado. Mora lo catalogó como corrupción, además de no tener compasión de los niños del hospital Vélez Paiz, con esos 135 mil dólares que utilizó para las camionetas, se pudieron comprar utensilios médicos para una mejor atención a esos pacientes. **(100% Noticias)**

+El Banco de París resultó ganador de la compra del 49% de la venta de acciones de ENITEL. **(100% Noticias/ Bolsa Visión, CDNN)**

+La embajadora de los Estados Unidos, Bárbara Moore, se reunió con Daniel Ortega por espacio de dos horas y media aproximadamente. Al concluir el encuentro, ninguno brindó declaraciones. **(100% Noticias)**

+Mario de Franco, asesor del Presidente Bolaños, negó que sea culpa de ellos la baja de popularidad del Mandatario en la última encuesta. Comentó que él los escucha, pero al final él toma las decisiones y tiene sus propios criterios. Existen 53 ó 54 leyes que han sido aprobadas en la Asamblea Nacional. La elección de los Magistrados fue muy duro para el pueblo de Nicaragua, a don Enrique lo que le queda es apoyarse en el pueblo y la sociedad civil. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+José Antonio Zepeda, indicó que el magisterio tiene trece años de estar percibiendo la misma receta, hay que sufrir ahora, porque mañana será mejor, en otras palabras sumirnos en los brazos del neoliberalismo. **(100% Noticias)**

+Maestros reclaman ante la Asamblea Nacional un incremento salarial del 20% por parte del Ministerio de Educación. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro Silvio de Franco negó que se puedan dar los incrementos del 20% de los maestros. Si la Asamblea está dispuesta a ceder todo su presupuesto para los próximos tres años entonces si sería factible ese aumento que están pidiendo los maestros. **(TV Noticias, Canal 2)**